

100 Jahre Ortskapelle in Pielach

Pielach - Die Kapelle in Pielach wurde im Jahre 1908 anlässlich des sechzigjährigen Regierungsjubiläums von Kaiser Franz Joseph I errichtet. Maßgeblichen Anteil am Bau dieser Ortskapelle hatte der Besitzer der Hoftaverne, des Gasthauses "Zum goldenen Schlüssel", Ignaz Auer, der sich mit seiner Tochter, der 1992 verstorbenen Maria Bauer, um die Geschichte des Ortes sehr bemühte. Ignaz Auer berichtet, dass der Altar aus der Pielacher Schlosskapelle stamme und die Kreuzwegbilder aus der Pfarrkirche Melk gekommen waren. Beide waren Geschenke Abt Alexander Karls an die Ortskapelle. Ebenso ist ein barockes Wallfahrts- oder Prozessionskreuz aus dem Jahre 1748 vorhanden. (Quelle Stadtbuch Melk, Teil 1)

Die Bewohner aus den Orten Spielberg, Pielach und Pielachberg sind sehr stolz auf ihre Kapelle. Über 60 Jahre hatte der bereits verstorbene, Alois Weißböck, dreimal täglich mit dem Glockenklang



Dieses Bild von der Ortskapelle in Pielach wurde bei der Einweihungsfeier der renovierten Kapelle am 15. Mai 1999 aufgenommen.

Bericht und Foto von Markus Ledl

die Gebetszeiten angekündigt. Im Zuge der Renovierungsarbeiten ab 1996 wurde eine elektronisches Läutwerk eingebaut. Die Renovierungsarbeiten wurden im Jahre 1999 abgeschlossen und am Samstag, 15. Mai 1999 fand die "Einweihungsfeier der renovierten Ortskapelle" statt. Renovierungskoordinator war der damalige Ortsvorsteher Manfred Nestelberger aus Pielach. "100 Jahre Ortskapelle Pielach wollen wir am 24. Mai 2008 ab 9.00 Uhr mit der Johannesmesse feiern. Anschließend ist mit Speisen und Getränken für ein gemütliches Beisammensein bestens gesorgt. Den Reingewinn verwenden wir für die Kapellenerhaltung." erklärt Franz Schenkermayr.

**100 Jahre Ortskapelle
in Pielach**
Samstag, 24. Mai 2008
9.00 Uhr - Johannesmesse

Dienstleister in unserem Ort

Pielach - Hoch motiviert startete Sabine Bramberger, Friseurmeisterin, in das Jahr: ab sofort ist ihr neuer Friseursalon mit individuellem Touch geöffnet. Fixe Öffnungszeiten gibt es keine, gegen telefonische Voranmeldung kann man sich mit der engagierten Friseurin einen individuellen Termin ausmachen. Dabei nimmt Bramberger Rücksicht

auf Kundenwünsche. Doch nicht nur um das Haar der Kunden kümmert sich Bramberger – auch Make-up für jeden Anlass zählt zu ihren Leistungen. "Von der Dorferneuerungsaktion freuen wir uns sehr über jeden "Nahversorger" in unseren Orten. Sabine hat einen wichtigen Schritt zu diesem Ziel gesetzt." so Markus Ledl.



S'cut

Der Friseur in Ihrer Nähe

Sabine Bramberger

3390 Pielach/Melk
Anton Fuchs Straße 15
Telefon 0676/554 71 18

Gegen telefonische Voranmeldung!

Nahversorgung Service für dich!

Kontakt:

Anton Fuchs Straße 15
3390 Pielach
0676 / 554 71 18